

Chers paroissiens,

La vie paroissiale bat maintenant son plein à la suite de la période estivale. Les marguilliers se sont déjà réunis. Ils se rencontrent habituellement le 3^{ème} lundi du mois. Le conseil paroissial a tenu « sa réunion annuelle d'une journée », les classes de catéchisme ont repris et beaucoup d'autres activités sont entreprises. Nous continuons à servir le Seigneur en tant que communauté.

La semaine passée, j'ai reçu un appel du Grand séminaire de Montréal demandant si notre paroisse recevrait un séminariste qui doit compléter sa formation, interrompue par la maladie du prêtre superviseur. Le Grand séminaire cherchait à le replacer dans une autre paroisse. En votre nom, j'ai accepté de recevoir ce séminariste qui est montréalais et qui se nomme **Francis Bégin**. Beau nom! ☺ Gardons-le dans nos prières.

« **Chercher le Seigneur** », rapporte la première lecture du prophète Isaïe. Chercher le visage du Seigneur. Il y a de plus en plus de personnes qui cherchent le Seigneur aujourd'hui. De par la présente culture, nous vivons des temps de grande stimulation, subissons beaucoup de bruits et sombrons dans le matérialisme. C'est pourquoi, les gens commencent à rechercher plus de silence, de simplicité et de calme. C'est le début de la « recherche du Seigneur ». Le silence est l'amorce de la prière!

L'histoire de l'Évangile est celle de talents. Dieu s'attend à ce que nous utilisions nos talents afin de construire un meilleur monde. Nous avons tous des talents. Certains d'entre nous semblent être plus doués que d'autres. Indépendamment, Dieu s'attend à ce que chacun fasse ce qu'il peut dans la mesure de ses moyens. Le but ultime d'employer ses talents est d'embellir le monde et d'embellir la vie humaine.

Par conséquent, réfléchissons à cela : Quels sont les talents que possèdent nos proches amis? Nous nous concentrons souvent sur nous-mêmes, mais dans le cadre de cet exercice spirituel, je suggère que vous fixiez votre attention sur quelqu'un d'autre. Lorsque vous détectez des talents chez lui, soulignez-les. Encouragez-le à les utiliser. Lorsque nous nous concentrons sur nous-mêmes, dans un effort de reconnaître nos propres talents, nous avons souvent de la difficulté à y voir clair. Toutefois, les autres détectent ce à quoi nous sommes bons plus facilement. D'où cet exercice spirituel. Pourquoi ne pas le faire cette semaine : soulignez à quelqu'un d'autre les talents que vous détectez chez lui et encouragez-le à les utiliser. Il serait bien surpris, et cela pourrait l'encourager à en faire un bon usage.

Puisse le Seigneur vous bénir en cette semaine. Avec toute mon affection!

Père Francis.

Dear parishioners,

Life of the parish is now in full swing after the summer break. The wardens have already met. They meet on the 3rd Monday of the month. The parish council had its annual "full day meeting", catechism classes are going and lots of other things are full of busy activity. We are continuing our service of the Lord as a community.

Last week, I got a call from the seminary of Montreal. They asked if our parish would be willing to receive a seminarian for training. This man is completing his training period but, because his pastor fell ill, they were looking for a new parish to receive him, in order for him to complete his formation. On your behalf, I accepted to offer our parish for this church service. The fellow is a Montrealer, whose name is **Francis Bégin**. Nice name! ☺ Let's keep him in our prayers.

« **Seek the Lord** », says the first reading from the prophet Isaiah. Seek God's face. There are more and more people seeking God today. Our culture is living times of super-stimulation, too much noise, and swimming in materialism so people are starting to look for more silence, simplicity, and calm. This is the beginning of "seeking the Lord". Silence is the beginning of prayer!

The gospel story is about talents. God expects us to use the talents we have for the building of a better world. We all have talents. Some seem more gifted than others. Regardless, God expects everyone to do what they can with what they have. The end purpose of using these abilities is to beautify the world, and beautify human life.

So, let's give some thought to this: What talents do your close friends have? We often focus on ourselves, but in this spiritual exercise, I suggest you focus on someone else. When you spot their talents, point it out to them. Encourage them to use these abilities. When we focus on ourselves, in an attempt to recognize our own talents, we sometimes have difficulty seeing clearly. Others, however, spot what we are good at quite easily. Hence the exercise. Why not, this week, point out to someone else and encourage them to use the talents you see in them. They may be quite surprised, and it may encourage them to bring these God-given gifts to good use.

May the Lord bless you this week..... love, Fr. Francis